
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2016年 10月 第一例会 831回

10月11日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（誕生祝） 会 長

６ アワードの伝達 会 長

７ 会長挨拶 会 長

８ 新会員候補者採決 会員委員長

９ メンバースピーチ

「木質バイオマス発電の現状」

＜ 食 事 ＞

10 幹事報告 幹 事

11 各委員会報告

12 テールツイスター登場 Ｔ.Ｔ

13 出席報告 出席大会委員

14 会計報告 会 計

15  また会う日まで

16  閉会ゴング 会 長

L.日比野（晃）

L.志智

L.乙部

L.志智

L.志智

L.志智

L.小林

L.西本

L.伊藤

L.井ノ浦

L.宮田

L.中島

L.志智

第831回 通常例会 第831回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

9人

7人

16人

金額

金額

金額

金額

55,000円

23,000円

円

78,000円

会員数

出席数

出席率

94人

88人

93.6％

日 時：

場 所：

例会名：

10月25日（火）18：00から

サンプラスパ

新入会員歓迎例会

誕生祝 7日 L.山口 誠史 12日 L.篠田 浩之

17日 L.所 浩史

1. ９月30日(金)岐阜市内９ＬＣ親善ゴルフ大会が

岐阜カントリークラブで開催され、岐阜西ＬＣは団体

６位でした。

＜参加者＞

L.伊藤(正)、L.伊藤（隆）、L.井ノ浦、L.岩田、L.乙部、

L.河野、L.後藤、L.志智（懇親会のみ）L.棚橋（弘）、

L.中島、L.廣瀬（哲）、L.水田、L.森田

以上１３名 （五十音順）

2. 10月４日(火)地区薬物乱用防止認定講師講座が

岐阜中濃総合庁舎に於いて開催され、ライオンズ

クエスト委員長L.大橋、L.志智、L.追立、L.浅野、

L.岩田の５名が出席し、認定講師の資格をとりました。

3. 10月24日(月)岐阜城ライオンズクラブチャリティゴルフ

大会が岐阜関カントリークラブに於いて開催されます。

＜参加者＞

L.伊藤(正)、L.井ノ浦、L.乙部、L.中島、L.水田、

L.森田、L.山田 以上７名 （五十音順）

4. 10月14日(金)～15日(土)第３ゾーン事務局研修

旅行に事務局員が参加致します。

３３４複合地区スローガン

100周年にウィ・サーブ

つなげよう未来へ

３３４－Ｂ地区スローガン
～次の100年への橋渡し～

新時代のライオニズムを知り、

未来を語ろう

岐阜西ライオンズクラブスローガン

不易流行 伝えようライオンズの魂



会長挨拶

特別記事

会長挨拶

みなさんこんにちは。今日は久しぶりの会員スピーチを計画委員会

さんが予定をしていただいております。たのしみです。

又、先日行われた市内９クラブ親善ゴルフ大会ではＬ廣瀬哲夫が最

高年齢ということで、受賞されました。手にコースに生えていたキノコ

をご持参されていた姿を見て、大変和やかさを感じました。勉強させ

ていただきました。

さて、気仙沼ライオンズクラブから55周年記念事業の案内がありまし

た。又キャビネットから各クラブにてレガシー委員長を１０月６日迄に

報告するということでした。共に皆さんにお諮りするのが、本意ですが、

締め切り期日が例会前ということ、周年事業との関わりもあることから、

会長の私の名前で報告させて頂きました。宜しくお願いします。

メンバースピーチ 「木質バイオマス発電の現状」

バイオマスとは、生物資源の量を表す言葉で、一般的には、再生

可能な、生物由来の有機性物質で石油や石炭などの化石資源を

除いたものであります。

京都議定書において、温室効果ガスの削減目標が採択された中、

なぜ可燃ボイラーにて発電されるのか？

それは、カーボンニュートラルという概念において、木質バイオマス

を使用しても全体として見れば大気中の二酸化炭素量を増加させ

ていないと考えてよいとされるているからであります。

すなわち、それまでの植物の成長過程において、大気中の二酸化

炭素を吸収しており、その分その木を燃やしても、実質ＣＯ２の増

加がゼロということです。
私どもの会社では、家屋の解体から出る木材部分や、伐採などで発生した樹木などを、工場内で破砕し５ｃｍ

程のチップ状にして、各種発電用ボイラーのある工場に供給致しております。

この発電施設ですが、２０１１年に「再エネ措置法」が成立し、翌年電力の固体価格買取制度が始まったので

すが、それに伴い各種自治体の補助もあって、全国にバイオマス発電所が乱立しました。当然木のチップが足

りなくなります。

山から切ってこればよいと思われるかもしれませんが、林業そのものが、補助なくしては成り立たず、たとえ沢

山切っても道路まで下ろせず放置されているのが現状です。また、家屋も最近の新建材で建てられた家が増え、

事実上の木で出来た家も少なくなり、発生量も少なくなっていきます。

山は放置しておくと荒れ、麓の洪水の元凶や海の生態系への影響も懸念されます。もっと山に予算をかけ、林

業の復興と共にこの木質バイオマス発電の未来への理解をお願いしたいと思います。

会 長 L.志智 慈朗

L.西本 正敏

誕生祝

7日 L.山口誠史

12日 L.篠田浩之

17日 L.所 浩史

おめでとうございま

す！

アワード伝達
前会長L.山﨑が2015年～

2016年度クラブ会長優秀賞、

クラブとしては、100周年記

念奉仕チャレンジ ダイヤモ

ンドレベルバナーパッチを

受賞しました。

おめでとうございます！



委員会報告

地区薬物乱用防止教育認定講師養成講座 ライオンズクエスト委員長 L.大橋 良広

10月４日(火)岐阜中濃総合庁舎に於いて地区薬物乱用

防止認定講師講座が開催されました。今年度ＬＱ委員長L.

大橋と、L.志智、L.追立、L.浅野、L.岩田の５名が出席し、

認定講師の資格をとりました。

L.志智、L.追立、L.大橋の３名はゴールド講師として更新

をしました。

１１月には鶉小学校と境川中学校、２月に瑞穂市中小学

校で「ダメ、ゼッタイ教室」開催を予定しています。青少年

健全育成の柱となる活動として、クラブ員皆様のさらなるご

協力を宜しくお願いします。

岐阜市内９ＬＣ親善ゴルフ大会

薬物乱用防止教室の開催 ライオンズクエスト委員長 L.大橋 良広

９月30日（金）岐阜県立岐南工業高等学校に

於いて、全校生徒857名、教職員100名が参加。

当クラブより認定講師3名及びPR委員1名が参加、

パワーポイントを使用して薬物の危険性や依存

症、薬物乱用による家族、社会への影響を説明

しました。またDVDを鑑賞し薬物勧誘の手口と対

応策を伝えました。

９月30日(金)岐阜市内９ＬＣ親善ゴルフ大会が岐阜カントリークラブで開催され、岐阜西ＬＣは団体６位でし

た。個人では寿賞L.廣瀬（哲）、３位L.井ノ浦、45位L.伊藤（隆）、85位L.乙部、90位会長賞L.岩田が表彰され

ました。


